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Уважаемый Михаил Васильевич!
Поздравляем Вас и весь многочисленный коллектив с профессиональ-

ным праздником – Днём Пенсионного фонда России, выражаем искрен-
нюю благодарность за ваш нелёгкий благородный и такой необходимый 
людям труд.

Желаем успехов во всех ваших делах и начинаниях, финансовой ста-
бильности, крепкого здоровья вам и вашим семьям! 

Пусть грядущий новый год станет для регионального Управления Пен-
сионного фонда РФ годом созидательной и плодотворной работы, време-
нем новых достижений, будет интересным и богатым на новые дела! 

Желаем Вам и всем сотрудникам здоровья, любви, семейного благо-
получия, праздничного настроения!

Тамара ПАРФИНОВИЧ, председатель областной организации 
Общероссийского профсоюза работников государственных 

учреждений и общественного обслуживания РФ

Социальное партнёрство

Уважаемые энергетики!
От имени областной организации Всерос-

сийского «Электропрофсоюза» и от себя лично 
сердечно поздравляю вас с профессиональным 
праздником – Днём энергетика!

От всей души примите слова признательности 
за вашу высокоэффективную работу и профессио-
нализм, сохранение добрых трудовых традиций.

Желаю всем надёжной, стабильной и безава-
рийной работы, а также жизненного оптимизма, 
крепкого здоровья, счастья, благополучия и не-
угасающей энергии. Пусть в ваших семьях царят 

мир, покой и радость.
Валентина САЛЬНИКОВА, председатель областной 

организации Всероссийского «Электропрофсоюза»

Как известно, отсутствие в 
действующем законода-

тельстве однозначных фор-
мулировок по поводу поряд-
ка начисления заработанной 
платы даёт возможность ра-
ботодателям начислять и вы-
плачивать зарплату в размере 
МРОТ, включая в неё и оклад, 
и компенсации. Это породило 
практически повсеместную 
практику фактического «обну-
ления» формально начислен-
ных компенсационных выплат. 
Как отметил первый замести-
тель председателя Комитета 
Госдумы по труду, социаль-
ной политике и делам вете-
ранов Михаил ТАРАСЕНКО, 
данная проблема актуальна, в 
первую очередь, для Крайнего 
Сервера и приравненных к нему 
районов, традиционно являю-
щихся локомотивами экономи-
ческого роста России. Отсутс-
твие материальных стимулов 
приводит к оттоку рабочей силы 
и деградации промышленности 
северных территорий в част-
ности, и страны, в целом.

Участники заседания высо-
ко оценили глубину проработ-
ки сформулированных пред-
ложений и приняли решение 
подготовить экономическое 
обоснование к предлагаемому 
законопроекту, основываясь 
на данных региональной ста-
тистики.

Другой законотворческой 
инициативой ФНПР являются 
предложения по изменениям 
действующего законодательс-
тва, снимающим ограничение 
для государственных и муници-
пальных служащих на участие в 
управлении на безвозмездной 
основе. В настоящее время 
этим категориям служащих пре-
доставлено право участвовать в 
управлении профсоюзом толь-
ко с разрешения работодателя. 
Действующие нормы противо-
речат не только Конституции 
России, но и ряду международ-

Заседание межфракционной 
рабочей группы «Солидарность»

На состоявшемся 6 декабря очередном заседа-
нии межфракционной рабочей группы «Солидар-
ность» представители Федерального Собрания 
и Федерации Независимых Профсоюзов России 
обсудили предложения ФНПР по совершенс-
твованию трудового законодательства. В част-
ности, были рассмотрены предлагаемые ФНПР 
изменения в Трудовой кодекс, устанавливающие 
прямой запрет включать компенсационные и сти-
мулирующие выплаты, как в МРОТ, так и в размер 
минимальной заработной платы.

ных правовых актов.
Депутаты приняли реше-

ние поддержать предложения 
ФНПР, а также продолжить сов-
местную работу по продвиже-
нию ряда законопроектов, уже 
находящихся на рассмотрении 
в Госдуме, в частности, о возоб-
новлении индексации пенсии 
работающих пенсионеров и о 
материальной поддержке рос-
сиян, путешествующих внутри 
страны.

В завершение обсуждения 
председатель ФНПР Михаил 
ШМАКОВ отметил и другие 
приоритеты в деятельности 
Федерации в современных ус-
ловиях: повышение заработной 
платы, введение прогрессив-
ной шкалы налогообложения, 
обусловленное необходимос-
тью выравнивания доходов, 
обеспечение финансовой и 
информационной безопасности 
в условиях развития цифровых 
технологий.

П е р в ы й  з а м е с т и т е л ь 
председателя ФНПР Сер-
гей НЕКРАСОВ подвёл итоги 
законотворческой деятель-
ности ФНПР в течение осенней 
сессии работы Парламента. По 
его словам, в настоящее время 
на контроле Федерации нахо-
дятся 34 приоритетных для 
профсоюзов законопроектов, 
включая проекты, вносящие 
изменения в федеральные 
законы «Об общественных ор-

ганизациях», «О некоммерчес-
ких организациях», в Трудовой 
кодекс, законопроект об осу-
ществлении представительс-
тва сторон в судах, о внесении 
изменений в законодательные 
акты в части повышения мини-
мального размера оплаты тру-
да до прожиточного минимума 
и другие.

В течение осенней сессии 
ФНПР активно взаимодейство-
вала с Федеральным Собрани-
ем и Правительством России 
по вопросам законодательного 
регулирования социально-
трудовых отношений. Одним 
из значимых результатов сов-
местной работы стало вне-
сение в Госдуму и принятие в 
первом чтении законопроекта, 
повышающего к 2019 году 
МРОТ до уровня прожиточного 
минимума. Однако, по словам 
М. ШМАКОВА, этого мало, 
необходимы дальнейшие сов-
местные усилия для решения 
имеющихся проблем.

Законодательство

- Суд постановил, что 
районные коэффи-

циенты и надбавки (ст. 316, 
317 Трудового кодекса РФ) 
начисляются к фактическому 
заработку. Не к МРОТ даже. 
Именно к зарплате, которая, 
как известно, включает в 
себя оклад плюс стимули-
рующие и компенсацион-
ные выплаты. Ко всей этой 
зарплате, к общей сумме, 
начисляется районный ко-
эффициент и процентная 
надбавка. Заявители обра-
щались с жалобами как раз 
по этой проблеме, - пояс-
нил Н. ГЛАДКОВ постанов-
ление Конституционного 
суда, которое тот огласил 
7 декабря.

Напомним, что 14 но-
ября Конституционный суд 
рассмотрел дело о проверке 

Конституционный суд гарантировал 
оплату «северных» надбавок

Районные коэффициенты и «северные» надбав-
ки не только не должны включаться в минимальный 
размер оплаты труда (МРОТ), но напротив, должны 
начисляться на всю зарплату. Так прокомментиро-
вал «Солидарности» постановление Конституци-
онного суда секретарь Федерации Независимых 
Профсоюзов России Николай ГЛАДКОВ.

конституционности положений 
ст. 129, 133 и 133.1 Трудового 
кодекса. Поводом к этому 
послужили жалобы четырёх 
российских граждан, работа-
ющих в Карелии, Алтайском 
крае и Иркутской области. Они 
были недовольны системой 
расчёта своих зарплат, при 
которой «северные» надбавки 
включаются работодателями 
в состав минимального раз-
мера оплаты труда. Теперь же, 
после постановления Консти-
туционного суда (КС), судам в 
регионах придётся пересмот-
реть эти дела.

По сути, КС объявил, что 
«чистый МРОТ» - это консти-
туционная гарантия, и никто 
не смеет её нарушать.

- Это постановление [КС] 
комплексное, системное, на-
правленное на социально-

экономическое развитие 
территорий Крайнего Севе-
ра, - уверен Н. ГЛАДКОВ. - 
Кроме этого, затронута очень 
серьёзная проблема, позво-
ляющая совершенствовать 
вообще систему зарплаты.

Профсоюзы расценива-
ют постановление суда как 
полную победу, подтверж-
дающую, что все их требо-
вания относительно выплат 
«чистого МРОТ» были и яв-
ляются справедливыми. В 
ближайшее время ФНПР 
намерена через субъекты 
законодательной инициа-
тивы стимулировать внесе-
ние изменений в отдельные 
статьи Трудового кодекса, 
чтобы больше ни у кого не 
возникало вопросов, что вхо-
дит в МРОТ.

- Чтобы не было проблем 
в правоприменении, нужно 
исключить пробелы, - пояс-
нил цель этого Н. ГЛАДКОВ.

Юлия РЫЖЕНКОВА, 
сайт центральной 

профсоюзной газеты 
«Солидарность»
(solidarnost.org)

Департамент по взаимодействию с ФС РФ, партиями 
и общественными движениями аппарата ФНПР

Пока готовился этот номер
Стало известно, что 15 декабря депутаты Госдумы 

приняли в третьем окончательном чтении законопроект 
о повышении МРОТ до прожиточного минимума трудос-
пособного населения.

С1 января 2018 года МРОТ установлен на уровне 
85 процентов от величины прожиточного минимума 
- 9489 рублей. С 1 января 2019 года МРОТ будет ус-
танавливаться в размере прожиточного минимума за 
II квартал года, предшествующего установлению МРОТ.
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Заседание Совета профобъединения

В Доме профсоюзов 7 декабря состоялось очередное заседание 
Совета Регионального союза «Ивановское областное объединение 
организаций профсоюзов» с основной повесткой дня: «О действи-
ях профсоюзов в современных условиях и выборах Президента 
Российской Федерации».

Профсоюзам важно, 
кто возглавит государство

В мероприятии приняли 
участие руководители об-

ластных организаций отрас-
левых профсоюзов, председа-
тели первичных профсоюзных 
организаций, члены Молодёж-
ного совета ИОООП, профсо-
юзный актив, а также социаль-
ные партнёры: председатель 
Комитета Ивановской об-
ласти по труду, содейс-
твию занятости населения и 
трудовой миграции Татьяна 
СЕРГЕЕВА, председатель 
областной Избиратель-
ной комиссии Анжелика 
СОЛОВЬЁВА, генеральный 
директор регионального 
Союза промышленников и 
предпринимателей Алексей 
ЖБАНОВ.

По основному вопросу по-
вестки дня с докладом высту-
пил председатель ИОООП 
Александр МИРСКОЙ. Он 
напомнил, что Генеральный со-
вет Федерации Независимых 
Профсоюзов России на за-
седании 25 октября обсудил 
вопросы действия профсою-
зов в современных условиях и 
предстоящих выборах Прези-
дента Российской Федерации 
весной следующего года. 
ФНПР принял решение о том, 
чтобы поддержать в качестве 
кандидата в президенты Рос-
сии на выборах в 2018 году 
Владимира ПУТИНА. Тогда 
было отмечено, что при подде-
ржке В. ПУТИНА система соци-
ального партнёрства в России 
получила новое развитие и 
окончательно сформирова-
лась как активно работающий 
механизм. Деятельность и  
решения действующего прези-
дента привели к росту доходов 
граждан России, и, в первую 
очередь, доходов работников 
бюджетной сферы. Президен-
том поддержана инициатива 
профсоюзов о приближении 
МРОТ к прожиточному мини-
муму, который должен быть в 
кратчайшие сроки доведён до 
этого уровня.

Члены Совета обсудили 
наказы российских профсою-
зов следующему президенту 
страны и приняли проект соот-
ветствующего постановления. 
В числе наказов: обеспече-

ние роста реальных доходов 
граждан страны; борьба с 
бедностью работающих лю-
дей через индексацию за-
рплат; принятие правового 
акта, устанавливающего для 
бюджетных отраслей базовые 
оклады по всем профессио-
нально-квалификационным 
группам должностей; полная 
ликвидация долгов по зар-
плате; внесение изменений в 
Трудовой кодекс РФ, обеспе-
чивающих постоянное участие 
представителей работников 
в коллегиальных органах уп-
равления организациями с 
правом совещательного голо-
са; восстановление института 
страхования от безработицы, 
который действовал в России 
до 2001 года, с целью возме-
щения утраченного заработка 
безработных граждан, имею-
щих достаточный страховой 
стаж.

- Профсоюзам не может 
быть безразлично, кто будет 
избран лидером страны в 
2018 году. Мы рассчиты-
ваем на твёрдую позицию 
президента России по со-
зданию достойной жизни в 
достойной стране! Среди 
сегодняшних политичес-
ких деятелей наиболее ярко 
этими качествами обладает 
Владимир Владимирович 
ПУТИН - именно поэтому об-
ластное профобъединение, 
наряду с ФНПР, считает, 
что его кандидатура должна 
быть выдвинута на высший 
государственный пост, - рас-
сказал А. МИРСКОЙ.

Председатель област-
ной организации Российс-
кого профсоюза работников 
промышленности Татьяна 
ИВАНОВА, председатель 
областной организации 
профсоюза работников аг-
ропромышленного  комп-
лекса Александр ФАТИН и 
председатель Координаци-
онного совета организаций 
профсоюзов городского 
округа  Шуя и Шуйского 
муниципального района 
Сергей ЧАПЛИНСКИЙ, вы-
ступая по основному вопросу, 
рассказали о ряде актуальных 
проблем промышленных от-

раслей региона, требующих 
решения, а также востре-
бованных мерах поддержки 
молодых семей, за которые 
выступают действующий пре-
зидент и профсоюзы.

В свою очередь, А. СОЛО-
ВЬЁВА рассказала об изме-
нениях в законодательстве, 
касающихся готовящейся 
избирательной кампании 

Председатель областной 
Избирательной комиссии 

А. СОЛОВЬЁВА

Председатель Комитета 
Ивановской области по труду, 

содействию занятости населения 
и трудовой миграции Т. СЕРГЕЕВА

(отмена открепительных 
удостоверений,  возмож-
ность привлечения Обще-
ственными палатами граж-
дан в качестве наблюдателей 
за процессом голосования и 
другие). Председатель реги-
онального Избиркома при-
звала членов профсоюзов 
принять активное участие в 
организации и проведении 
кампании.

Т. СЕРГЕЕВА обозначила 
актуальные социально-тру-
довые вопросы области, тре-
бующие решения в рамках 
социального партнёрства 
органов власти, профсоюзов 
и работодателей.

Членами Совета приняты 
постановления по вопросам  
«О плане основных меропри-
ятий областного профобъеди-
нения  на 2018 год»; «Инфор-
мация о деятельности прези-
диума профобъединения  с 
июня по ноябрь 2017 года»; 
«Об основных показателях  
(структуре) сметы доходов и 
расходов областного проф-
объединения на 2018 год».

В  т о р ж е с т в е н н о й  о б -
становке было проведено 
вручение Благодарственных 
писем и премий наиболее 
активным молодым профсо-
юзным активистам, учас-
твовавшим в этом году в 

подготовке мероприятий, 
приуроченных к 15-летию 
Молодёжного совета ИОООП; 
также состоялось награжде-
ние победителей (первичные 
профсоюзные организации) 
регионального конкурса 
профобъединения «На лучшее 
проведение информационной 
работы в членских организа-
циях ИОООП».

В завершение заседания 
Совета участниками была 
заслушана информация об 
учреждении регионального 
отделения партии «Союз Тру-
да» и участии её в областных 
выборах в следующем году.

Михаил Леонов

Конкурс проводился среди первичных профсоюзных организаций численностью свыше 50 
членов профсоюзов в трёх номинациях: «Лучший информационный стенд профсоюзной орга-
низации»; «Лучшая печатная агитационная продукция профсоюзной организации» и «Лучший 
профсоюзный видеоролик». Решением жюри, в ходе продолжительных обсуждений, в каждой 
из номинаций были определены победители.

Итоги регионального информационного конкурса 
«На лучшее проведение информационной работы 

в членских организациях ИОООП»

В номинации «Лучший информационный стенд про-
фсоюзной организации» победителями стали: I место 
- ППО Приволжского Центра социального обслужива-
ния населения (председатель Юлия БЕЛЯКОВА); 
II место - ППО обучающихся ИВГПУ (председатель 
Александр СМЕТАНИН); III место - ППО Ивановской 
городской клинической больницы №8 (председатель 
Галина КОРЕНКОВА).

В номинации «Лучшая печатная агитационная 
продукция профсоюзной организации» места рас-
пределились следующим образом: I место - ППО 
Ивановской городской клинической больницы №8; II 
место – вновь профком ИВГПУ; III место - ППО ООО 
«Санаторий имени Станко» (председатель Надежда 
АРИСТОВА).

В номинации «Лучший профсоюзный видеоролик»:  

I место - ППО студентов и аспирантов ИвГУ (пред-
седатель Ольга КАШАЕВА); II место - ППО Ива-
новского колледжа культуры (председатель Оксана 
НОВИКОВА); III место - ППО студентов и аспирантов 
ИГХТУ (председатель Олег ЗАХАРОВ).

Поощрительной номинацией «За высокий уро-
вень информационной работы» отмечены первичные 
профсоюзные организации Приволжского городского 
Дома культуры и Ивановского детско-юношеского 
центра №1.

Победителям и призёрам конкурса в каждой номи-
нации в торжественной обстановке вручены Дипломы 
победителей и призеров, а также денежные премии. 
Церемония награждения была проведена на Совете 
ИОООП, а также на занятии Школы профсоюзного 
актива 12 декабря.
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Трёхстороннее соглашение выполняется
Координационные советы

В администрации Савинского муниципального 
района состоялось очередное заседание районной 
трёхсторонней комиссии по регулированию соци-
ально-трудовых отношений.

В ходе заседания рассмот-
рен ход выполнения в 

2016 году трёхстороннего 
Соглашения между Коорди-
национным советом (КС) ор-
ганизаций профсоюзов, пред-
ставителями работодателей 
и районной администрацией. 
По этому вопросу выступил 
председатель КС Савинско-
го муниципального района 
Артур КАЗАКОВ.

Он сообщил, что, согласно 
данным за отчётный пери-
од, коллективные договоры 
имеются в абсолютном боль-
шинстве членских организа-
ций отраслевых профсоюзов, 
за исключением профсоюза 
работников культуры, про-
фсоюза работников госуч-
реждений и общественного 
обслуживания. В последней 
организации в настоящее вре-
мя начата работа по принятию 
и заключению коллективных 

договоров. В действующих 
договорах большинства член-
ских организаций предус-
мотрены меры поддержки, 
например, освобождение от 
работы на четыре и более 
часов в неделю с сохране-
нием среднего заработка (в 
течение уведомительного 
периода); выплата матери-
альной помощи в размерах, 
установленных коллектив-
ными договорами и другие. 
Кроме того, оказывается ма-
териальная помощь членам 
профсоюзов, оказавшимся в 
трудной жизненной ситуации 
и в ряде других случаев.

В большинстве членских 
организаций в прошлом 
году  проведена плановая 
специальная оценка условий 
труда работников: во всех об-
разовательных учреждениях 
района, в Савинском филиале 
Шуйской ЦРБ, в администра-

ции района.
Профсоюз участвует и в 

организации обучения по ох-
ране труда уполномоченных 
лиц.

В соответствии с Со-
глашением, профсоюзные 
организации осуществляют 
контроль своевременного 
перечисления работодате-
лями страховых взносов на 
обязательное социальное 
страхование, страхование от 
несчастных случаев.

Председатель Коорди-
национного совета А. КАЗА-
КОВ отметил, что профсоюзы 
принимают активное участие 

в организации трудовых, куль-
турно-массовых, спортивных 
мероприятий, способствуют 
деятельности администрации 
района и работодателей, на-
правленной на эффективное 
развитие местной экономики. 
Председатель КС участвует 
в работе Общественного со-
вета района, встречах обще-
ственности с руководителями 
района и области. Например, 
в прошлом году А. КАЗАКОВ 
принял участие во встрече 
с представителями органов 
исполнительной власти реги-
она, на которой обсуждались 
вопросы повышения качества 

медицинского обслуживания 
савинцев.

О деятельности рабочей 
группы по легализации «се-
рой» зарплаты доложила на-
чальник комитета по эконо-
мике и предпринимательс-
тву администрации района 
Евгения МАСЛОВА.

Начальник отдела обра-
зования Ольга ШКАЛОВА в 
своём докладе говорила о со-
стоянии дел по охране труда в 
местных детских дошкольных 
учреждениях. Она отметила, 
что медицинские осмотры 
персонала проводятся регу-
лярно и в плановом порядке.

З а м е с т и т е л ь  гл а в ы 
районной администрации 
Владимир МАТВИЕНКО сде-
лал краткий анализ произ-
водственного травматизма за 
первое полугодие текущего 
года, сообщив, что тяжёлых 
случаев отмечено не было.

Члены трёхсторонней ко-
миссии обсудили предложе-
ния профсоюзной стороны по 
вопросу совершенствования 
системы оплаты труда работ-
ников муниципальных учреж-
дений культуры. Принято ре-
шение регулярно поднимать 
этот вопрос на последующих 
заседаниях.

Делегация Ивановского 
областного профобъеди-
нения посетила 29 нояб-
ря коллег из Костромской 
области. Целью встречи 
было обсуждение опыта 
Федерации организаций 
профсоюзов Костромской 
области в создании и при-
менении карточной дискон-
тной системы для членов 
профсоюзов.

Подобные системы были 
в своё время созданы в 

ряде областных профобъ-
единений (например, ярос-
лавскими профсоюзами) и 
были ориентированы пре-

Перспектива

имущественно на молодёжь и 
повышение среди неё мотива-
ции профсоюзного членства. 
Ивановские профсоюзы, в 
рамках исполнения наказов 
участников VI Ивановского 
областного слёта Молодёж-
ных советов профсоюзов о 

Рабочая встреча 
с костромскими коллегами

В мероприятии приняли участие 
представители учреждений 

бюджетной сферы (дошкольного и 
общего образования, здравоохра-
нения, социального обслуживания 
населения, культуры), предсе-
датель районного Координа-
ционного совета организаций 
профсоюзов Галина ТАРАСОВА, 
представители администрации 

Лежневского района, работо-
датели, а также председатели 
первичных профсоюзных орга-
низаций и уполномоченные по 
охране труда.

Семинар провёл технический 
инспектор труда ИОООП Дмит-
рий ЩИБРОВ; помимо СОУТ, он 
разобрал с участниками общие 
вопросы охраны труда.

Семинар по спецоценке 
в Лежневе

Страховой номер индивидуального 
лицевого счёта (СНИЛС) закрепляется 
за пенсионным счётом гражданина один 
раз и навсегда, и закрепляется только 
за ним. Этот номер отображается на 
свидетельстве обязательного пенсион-
ного страхования – на «зеленой карточке 
ПФР», которую можно и потерять. Если 
случилась такая потеря, восстановить 
свидетельство просто.

В «Личном кабинете» на сайте Пенсионного 
фонда России запущен сервис подачи 

заявления на получение дубликата свиде-
тельства обязательного пенсионного страхо-
вания с прежним СНИЛС. Сервис формирует 
страховое свидетельство с указанием Вашего 

СНИЛС в электронном виде (в формате pdf).
Для получения дубликата свидетельства 

в виде привычной «зеленой карточки» нужно 
обратиться в любую клиентскую службу ПФР 
или МФЦ.

Напомним, все услуги и сервисы, пре-
доставляемые ПФР в электронном виде, 
объединены в один портал на сайте Пенси-
онного фонда – es.pfrf.ru. Чтобы получить 
услуги ПФР в электронном виде, необходимо 
иметь подтверждённую учётную запись на 
портале госуслуг. Ключевые услуги ПФР в 
электронной форме также можно получить 
через бесплатное мобильное приложение 
ПФР, доступное для платформ iOS и Android, 
и портал госуслуг.

Пенсионный фонд

В «Личном кабинете» на сайте ПФР 
можно получить дубликат СНИЛС

На базе санатория имени Станко областное 
профобъединение организовало выездной 
семинар для председателей Координационных 
советов организаций профсоюзов муниципаль-
ных образований и председателей первичных 
профсоюзных организаций, непосредственно 
выходящих на ИОООП.

На встрече профессиональный медиатор, 
руководитель прошедшего проекта «Миру 

быть! Медиация как способ урегулирования 
семейных конфликтов, а также конфликтов с 
участием несовершеннолетних в Ивановской 
области» Марина ГРИШАНИНА, выступила с 
информацией на тему «Медиативные технологии 
в работе профсоюзов». В частности, внимание 
было уделено тому, как председатели ППО могут 
использовать данный подход в переговорах с рабо-
тодателями, во время урегулирования конфликтных 
ситуаций и трудовых споров.

Заместитель председателя, заведующая от-
делом социально-трудовых отношений ИОООП 
Татьяна ТИМОХОВА рассказала участникам се-
минара о предварительных результатах встречи 
руководителей областных организаций отраслевых 
профсоюзов, входящих в областную трёхстороннюю 
комиссию по регулированию социально-трудовых 
отношений, 22 ноября с временно исполняющим 
обязанности губернатора Ивановской области 
Станиславом ВОСКРЕСЕНСКИМ. Профсоюзы 
задали главе региона ряд вопросов, касающихся 
социально-экономического положения региона, а 
также ознакомили со своими инициативами и пред-
ложениями, часть из которых С. ВОСКРЕСЕНСКИЙ 
выразил намерение изучить более подробно.

Медиация для профсоюзов

введении скидочных профсо-
юзных карт, на сегодняшний 
момент изучают опыт своих 
коллег из других регионов по 
данному проекту с тем, чтобы 
просчитать возможности со-
здания аналогичной системы 
в Ивановской области.

Заведующая отделом организационной, кадровой  
и информационной работы ИОООП Елена ВОРОНОВА 
ознакомила собравшихся с предварительным планом работы 
профобъединения на 2018 год.

Областным профобъединением и Координационным советом 
организаций профсоюзов Лежневского муниципального района для 
профсоюзных работников и индивидуальных предпринимателей 
30 ноября был организован семинар по проведению специальной 
оценки условий труда (СОУТ).
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Профсоюз молодёжи

Стирая грани вузов

Льготные путёвки в профсоюзные здравницы
В 2017 году Региональный союз «Ивановское областное объединение организаций профсоюзов» продолжает практику предоставления членам профсоюзов льготных 

путёвок в здравницы. Несмотря на повышение тарифов на коммунальные услуги, цены на продукты питания и медикаменты, Президиумом ИОООП принято решение 
не повышать стоимость данных путёвок.

ООО «ПАНСИОНАТ 

С ЛЕЧЕНИЕМ «ПЛЁС»
Пансионат осуществляет лечение органов дыхания, 

заболеваний костно-мышечной, сердечно-сосудистой, 
эндокринной, пищеварительной систем, заболеваний 
глаз. Стоимость санаторно-курортной путёвки с лечением 
для членов профсоюзов - 900 рублей с одного чело-
века в сутки; в летний период – 1200 рублей с одного 
человека в сутки.

ООО «САНАТОРИЙ «ЗЕЛЁНЫЙ ГОРОДОК»
Санаторий специализируется на лечении заболеваний же-

лудка, кишечника, печени, поджелудочной железы, желчного 
пузыря и желчевыводящих путей, мочевыводящих путей при 
мочекислых диатезах, заболеваний органов дыхания, эндокрин-
ных расстройств (ожирение, сахарный диабет), остеохондроза, 
заболеваний суставов. Стоимость санаторно-курортной путёвки 
с лечением для членов профсоюзов – 1100 рублей с одного 
человека в сутки.

ООО «КУРОРТ ОБОЛСУНОВО» 
Санаторий специализируется на лечении сердечно-

сосудистой системы, костно-мышечной, нервной систем, 
гинекологических и кожных заболеваний, сахарного диа-
бета. Стоимость санаторно-курортной путёвки с лечением 
для членов профсоюзов – 1300 рублей с одного человека в 
сутки с проживанием в главном корпусе; 1000 рублей с одного 
человека в сутки с проживанием в корпусе №2.

ООО «САНАТОРИЙ ИМЕНИ СТАНКО»
Санаторий осуществляет лечение заболеваний 

нервной и сердечно-сосудистой систем, опорно-двига-
тельного аппарата, гинекологических и урологических 
патологий. Стоимость санаторно-курортной путёвки с 
лечением для членов профсоюзов – 1250 рублей с од-
ного человека в сутки.

Стоимость путёвок (из расчёта 12 дней проживания и лечения в соответствии со стандартами 
предоставления санаторно-курортных услуг, разработанными для коммерческой организации):

Путёвки предоставляются членам профсоюзов круглогодично, при наличии свободных мест в санатории, с учётом ограничения в период максимальной нагрузки здравниц.
Оплата за путёвку членом Профсоюза производится в кассу санатория по прибытии в здравницу. Прибытие к месту отдыха и обратный отъезд – осуществляются самостоятельно.

Евгения ГУСЕВА, ИГЭУ, информационная группа

Вы когда-нибудь видели, чтобы один университет кричал, срывая голос, слоган 
другого? Нет? Тогда вы точно не были на ХVIII областной школе профсоюзного ак-
тива! Ведь это то самое место, где магическим образом стираются границы между 
вузами , открываются новые возможности и зарождаются самые необыкновенные 
идеи. Всего за три дня мы смогли из группы незнакомых людей превратиться в 
настоящую команду, где каждый нашёл своё дело и своё предназначение. Всего за 
три дня мы получили столько необходимых знаний и опыта, сколько порой не может 
дать лектор в университете. Всего за три дня мы стали настоящей семьей, в которой 
люди поддерживают друг друга, помогают и делятся опытом. Поэтому я считаю, что 
данная школа является прекрасной базой для формирования молодого поколения 
профсоюзных лидеров. И, если ты до сих пор сомневаешься в справедливости этих 
слов, то добро пожаловать на ХIX областную школу профсоюзного актива!

На XVIII школе профсо-
юзного актива встретились 
самые интересные, энер-
гичные и идейные студенты 
вузов Ивановской облас-
ти. Организаторами Шко-
лы выступили Ассоциация 
профсоюзных организаций 
студентов вузов и Студен-
ческий координационный 
совет Общероссийского 
профсоюза образования 
по Ивановской области при 
поддержке областной орга-
низации профильного Про-
фсоюза. Основной зада-
чей мероприятия являлось 
обучение и объединение 
студентов в рамках про-
фсоюзной деятельности. 
На протяжении трёх дней 
- с 8 по 10 декабря - ребята 
работали по трём направ-
лениям: информационное, 
организация мероприятий и 
работа со студентами.

Взаимодействуя друг с другом и с приглашёнными специалистами, 
участникам школы не только удалось стереть границы вузов, но и 

создать несколько проектов, направленных на межвузовские меропри-
ятия и создание единой информационной площадки. Так, 10 декабря 
студенты приняли участие в отчётно-выборной конференции Ассоциа-
ции профсоюзных организаций студентов Ивановской области (АПОС). 
На конференции всеобщим голосованием был избран новый предсе-
датель правления АПОСа - председатель профкома студентов и 
аспирантов ИГЭУ Марина ВОХМЯКОВА.

Все участники остались под большим впечатлением от получен-
ного опыта, новых знакомств и уже готовы приступить к реализации 
проектов!

Елизавета КОРОВКИНА, куратор команды 
«Информационное направление»

Арина 
КАМЕНЕНКОВА, ИвГУ, 

информационная группа

18-я школа профсоюзного ак-
тива - это то, что сильно сблизило 
студентов всех вузов Ивановской 
области. На протяжении трёх дней 
участники помогали друг другу, друг 
друга узнавали и поддерживали. 

Лекторы давали много новых 
знаний, помогали нам лучше понять 
себя и просто интересно провести 
время. Кураторы помогали студен-
там сплотиться и почувствовать 
себя частью единой команды. Под 
конец школы уже не существовало 
никаких рамок между участниками, 
все мы стали одной дружной семь-
ей. Я приехала на школу в первый 
раз и мне было очень непривычно 
видеть все вузы Ивановской об-
ласти сразу в одном месте. Я даже 
критически относилась к студентам 
из других учебных заведений, а ког-
да нас распределили по командам, 
я чуть было не отчаялась совсем. 
Трудно было представить как нам, 
студентам разных вузов, можно 
будет работать вместе. Но после 
того, как мы начали обсуждать про-
ект и визитку, я поняла, что со мной 
в команде очень много интересных 
ребят, от которых можно будет 
узнать что-то новое. Постепенно 
я начала все больше сближаться с 
другими студентами и приобрела 
множество новых друзей, общение 
с которыми я надеюсь продолжить 
и после Школы!

Участниками школы тра-
диционно стали студенты 

первого курса. Все они были 
разделены на три группы: «Ра-
бота профбюро», «Работа ко-
миссий» и «Информационная 
работа»; к каждой из групп был 
прикреплен куратор. Главной 
задачей первокурсников было 
- по итогам трёх дней предста-
вить проекты, которые они хо-
тели бы реализовать по приезду 
со Школы. Все три дня, ребята 
работали в режиме нон-стоп. 
В обширнейшую программу 
Школы вошли образовательные 
модули, такие как: «Стипенди-
альное обеспечение. Дневник 
достижений», «Мотивация про-
фсоюзного членства», «Лидерс-
тво», «Ораторское мастерство», 

Твои идеи - твоя жизнь

в разных жанрах и записали 
флеш-моб.

Студенты хорошо проявили 
себя на лекции «Лидерство», 
которую прочитал предсе-
датель Молодёжной палаты 
при Ивановской областной 
Думе Сергей ОКУНЕВ.

V Школа студенческого 
профсоюзного актива завер-

26 декабря, в 13.30, 
в Ивановском музыкаль-
ном театре Региональный 
союз «Ивановское областное 
объединение организаций 
профсоюзов» устраивает 
традиционную новогоднюю 
областную профсоюзную 
ёлку для членов профсоюзов 
и их детей. 

После костюмированного 
представления и встречи 
Деда Мороза для гостей на 
сцене театра будет пока-
зан спектакль «Принцесса 
на горошине». Стоимость 
новогоднего подарка (с учё-
том стоимости билета в 100 
рублей) – 450 рублей. По 
вопросам участия членам 
профсоюзов необходимо об-
ращаться в свои первичные 
профсоюзные организации.

Объявление
Юбилейная V Школа студенческого  профсоюзно-

го актива ИВГПУ, в которой приняли участие 50 че-
ловек, прошла в конце ноября. Она стала, по словам 
участников, «морем эмоций, полезной информации 
и бессонных ночей».

«Гражданская идентичность 
молодёжи», «Правовая гра-
мотность», «Структура ИВГПУ, 
ППО», «Оргработа профбюро и 
комиссий», «Информационная 
работа», «Основы журналисти-
ки» и другие.

Участники Школы посто-
янно узнавали что-то новое, 
задавались вопросом: как 
поступить в той или иной си-
туации; каждый день был воз-
можностью проверить свои 
силы и бросить вызов обстоя-
тельствам.

Каждый вечер участники 
готовили творческие номера. 
В первый день все институты 
показали творческую «визит-
ку», а во второй день группы 
показали сказку «Теремок» 

шена, но путь достижений 
студентов, побывавших на 
ней, ещё только начинается 
- для многих из них это была 
стартовая площадка для рас-
крытия своих способностей и 
творческих идей. Желаем сту-
дентам применять полученные 
знания в жизни и не останав-
ливаться на достигнутом!

В свою очередь, профсо-
юзный комитет обучающихся 
ИВГПУ выражает огромную 
благодарность ректору уни-
верситета Роберту Миша-
евичу АЛОЯНУ за поддержку 
студенческих профсоюзных 
инициатив!

По материалам пресс-
центра ИВГПУ


